



y
BBVA
FINANCIAN
A FABRICANTES
DE ARMAS

(Informe Don't Bank on the Bomb)

Debemos rebelarnos con el “No matarás”.
Hagamos resistencia moral liberadora frente
a los actos y las situaciones de violencia.



www.partidosain.es
Tif. 680 616 858

SOLIDARIDAD: compartir hasta lo necesario para vivir
AUTOGESTIÓN: democracia = protagonismo de la vida personal y colectiva
INTERNACIONALISTA: ni banderas ni fronteras



EXIGIMOS QUE LA ONU CUMPLA CON SU PRIMER DEBER: ACABAR CON EL HAMBRE



del 16 al 30 de Junio de 2015. n.º 207 c.e. 0,10 €

NO AL NEGOCIO DE LA GUERRA

Toda guerra es siempre un crimen entre hermanos



La acción no-violenta ha sido y es el instrumento de los débiles y empobrecidos contra la opresión y la violencia

EL NEGOCIO DE LAS

GUERRAS



Todas las guerras han tenido como uno de sus móviles fundamentales el dinero.

La venta de armas es un gran negocio para países como Rusia, EEUU, Europa (España entre otras), con claras implicaciones del mercado negro internacional y los circuitos financieros que lo sostienen. Aunque resulte increíble, el comercio mundial de armas está menos regulado y controlado que el de productos como el vino o la fruta.

Existen más de 800.000 niños utilizados como soldados en distintas partes del mundo. Las armas se fabrican ligeras para que puedan usarlas los niños. El Banco Santander y el BBVA conceden créditos a fabricantes de armas nucleares como denuncia el **Informe Don't Bank on the Bomb**.

Con motivo de los actos que recordaban el horror de la I Guerra Mundial, el Papa Francisco afirmaba, que *“tras el segundo fracaso de una guerra mundial, quizás se puede hablar de una tercera guerra combatida por partes, con crímenes, masacres y destrucciones”*. El imperialismo neocapitalista que no conoce fronteras hace que el dinero “negro” confluya en los paraísos fiscales, en los que hay sucursales de Bancos de todo el mundo. Toda guerra es siempre un crimen entre hermanos y la más cruel de todas es la guerra silenciosa del hambre provocada.

Debemos rebelarnos con el “No matarás”. Hagamos resistencia moral liberadora frente a los actos y las situaciones de violencia.

Son las estructuras económicas, sociales, políticas y culturales las que perpetúan no ya actos de violencia, sino situaciones permanentes de violencia, contra las cuales,

ni la ONU, ni los demás organismos internacionales ligados a ella, ni la Unión Europea han dicho nunca nada.

Sistemáticamente se oculta que la acción no-violenta ha sido y es el instrumento de los débiles y empobrecidos contra la opresión y la violencia: En la descolonización de la India; en Filipinas frente al dictador Marcos; el Ubuntu sudafricano contra el apartheid; la “espalda fría” danesa contra la ocupación nazi; en Polonia y Checoslovaquia contra la Unión Soviética; en el Salvador, Guatemala y Bolivia contra las dictadura etc. Revolución no-violenta. **Resistencia moral liberadora** contra toda forma de opresión. Debemos rebelarnos con el **“No matarás”**. Hagamos resistencia moral liberadora frente a los actos y las situaciones de violencia.

